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台州市椒江区“无欠薪”公示
由台州方远国强房地产开发

有限公司建设的悦都天华府、悦庭
阁南苑、悦庭阁北苑、酒店及酒店配
套用房项目由国强建设集团有限公
司、方远建设集团股份有限公司承
接施工，项目现已完工，因本项目申
请竣工验收需要，特对外“无欠薪”
公示（项目地主要新闻媒体），如公
示期内我司尚有农民工未付清工
资，可与施工单位、建设单位或台州
市椒江区人力资源和社会保障局劳
动监察机构进行投诉。

公示期为7天，自2024年1月9
日至2024年1月15日止，公示期内
无人投诉，我司将公示期满后直接
向台州市椒江区人力资源和社会
保障局申请竣工验收。

特此公示！
台州市方远国强房地产开发有限公司

2024年1月9日
建设单位联系人：陈会喜
投诉电话：13606685970
施工单位1联系人：李云法
投诉电话：13088608205
施工单位2联系人：陈方利
投诉电话：13058681730
施工单位3联系人：徐桂生
投诉电话：13806588311
椒江区人社局劳动监察机构

投诉电话：0576-88896421

台州市椒江区“无欠薪”公示
由台州方远国强房地产开发

有限公司建设的绿色药都创智馆A
地块商业办公项目及周边三条代
征道路建设工程（周边三条代征道
路建设工程）项目由方远建设集团
股份有限公司承接施工，项目现已
完工，因本项目申请竣工验收需
要，特对外“无欠薪”公示（项目地
主要新闻媒体），如公示期内我司
尚有农民工未付清工资，可与施工
单位、建设单位或台州市椒江区人
力资源和社会保障局劳动监察机
构进行投诉。

公示期为7天，自2024年1月9
日至2024年1月15日止，公示期内
无人投诉，我司将公示期满后直接
向台州市椒江区人力资源和社会
保障局申请竣工验收。

特此公示！
台州市方远国强房地产开发有限公司

2024年1月9日
建设单位联系人：陈会喜
投诉电话：13606685970
施工单位1联系人：吴君
投诉电话：13105680999
椒江区人社局劳动监察机构

投诉电话：0576-88896421

《我的追风故事》系列报道

台传媒记者李筱筱文/摄
这段时间，玉环市蓝天花苑小区居民

向玉城街道南门社区党总支书记潘贤亮求
助，希望多增加垃圾投放点位。为此，潘贤
亮多方协调，为此事奔忙。

南门社区共有31个住宅小区，常住居
民近 2.7万人。2018年，南门社区启动“撤
桶并点”工作，潘贤亮担任社区垃圾分类领
导小组组长，化身“拉风大管家”，带领网格
员、志愿服务队、居民代表等群体，“由点向
面”宣传、保障和巩固垃圾分类工作，带动
居民们养成垃圾分类投放习惯。

上月初，潘贤亮获评第二届台州市“拉
风志愿者”。

“垃圾分类推行前期，难度不小。”潘贤
亮说，撤桶并点后，如何设点，居民争议很
大，有居民担心分类亭会变成垃圾集中点，
环境脏乱、有异味。

如何“破局”？身为社区“带头人”，潘贤
亮雷厉风行，通过财富中心、绿地一品等小
区先行试点，再带动其他小区铺开。

之后，潘贤亮将垃圾分类难题，提上
“诸葛议事会”日程，社区两委班子和公安、
行政执法、市场监管、小区代表等议事会成
员相聚一堂，开诚布公，进行协商，相关部
门以案为例释疑，并邀请居民走访查看已

设分类亭小区现状，消除顾虑。
推行期间，也遇到一些反对的居民。

“作为书记，肯定要细致地做好工作，让居
民放心。”潘贤亮说，遇到居民误会的情况，
就与本人沟通、或通过其亲戚朋友辗转劝
导、解释，并承诺投放点如出现脏乱差情
况，直接找他或社区，势必解决彻底。

投放点顺利落地，后续保障迅速跟进，
垃圾分类工作逐渐受到了居民的广泛认
可，不断有居民向潘贤亮反映希望增设投
放点的意愿。

垃圾分类，后续保障不可少。在潘贤亮
的带领下，社区创新性提出了“示范引领+
网格管理”法。社区内共划分为24个网格，
每个网格责任到专人，网格党员在其中充
当先锋、示范带头，除宣传、督导外，还要及
时上报网格情况。同时，将垃圾分类工作纳
入社区中心工作计划及“居民公约”重要条
目之中，要求各社区单位、物业小区、“六小
场所”切实履行好职责，有效推进垃圾分类
工作。

潘贤亮还牵头组建了一支 1300多人
的志愿服务队，通过志愿者不定期宣传、楼
道监督提醒等方式，营造浓厚的垃圾分类
宣传氛围。服务队成员基本覆盖南门社区
每个小区，70%以上是退休人员。

每月 25日，由潘贤亮统筹的南门社

区公益集市都会在步行街如期举行，现场
人声鼎沸。其中，由志愿者和社区工作人
员组成的垃圾分类宣传摊位，格外吸睛，
居民们在小游戏中学习垃圾分类知识。日

常，居民们还会在小区内外的拉风吧内闲
逛，学习分类。

潘贤亮表示，垃圾分类工作，需要尽心
尽责去做，久久为功，善作善成。

潘贤亮：乐当社区“拉风大管家”

台传媒记者罗家辉

“如果能够早点来做肠镜筛查就
好了，没想到是肠癌而且已经肝转移
了。”近日，42岁的陆先生感到下腹疼
痛，他觉得忍忍就能过去。可一个星
期多过去了，一点好转迹象都没有，
在家人的催促下，陆先生来到天台县
人民医院检查，结果腹部CT提示升
结肠增厚伴肝脏转移。

天台县人民医院消化内科主任、
主任医师陈伶俐当即将陆先生收住
入院，安排了结肠镜检查。肠镜结果
很快出来，提示结肠癌，结合患者腹
部增强CT检查已经有转移了。

“通过追问病史，我们了解到他
的母亲就曾患肠癌，有明显的家族
遗传史。”陈伶俐说，结肠癌是一种

“傻瓜癌”，相对容易防治。结肠癌
的发展有一个漫长的过程，从小息
肉到腺瘤再到癌变一般需要 5到 10
年。理论上说，在癌变前干预，都可
以阻止癌变。

陈伶俐建议，中低风险人群应在
50岁接受结直肠癌筛查，高风险人群
40岁接受结直肠癌筛查，或比一级亲
属中最年轻的患者提前10岁。如果陆
先生能在30岁时定期做肠镜筛查，或
许就能提前干预，从而避免癌变。

从2023年5月开始，天台县人民
医院联合医共体各分院，通过问卷及
大便隐血等综合筛查了 22824位患
者，筛查出结肠癌高危人群 4923人
次，其中 1835人进行了胃肠镜检查，
依从率达到了37.3%。

“通过筛查，我们发现肠癌的检

出率较前些年有所增加，从 2012年
的 1198例到 2022年的 11956例，增
加了近 10倍。主要是因为群众的健
康意识增强了，越来越多的人开始重
视肠镜检查。”陈伶俐说，腺瘤检出率
高，也体现了医院在结肠癌筛查中有
较好的筛查水平，可以帮助更多的患
者在癌前病变或腺瘤阶段及时发现
并妥善处理。

记者从市卫健委了解到，2020
年，浙江省已将重点人群结直肠癌筛
查纳入省政府民生实事项目，为浙江
省 50—74周岁户籍居民提供筛查服
务，5年免费筛查一次。2023年，我市
50—74周岁人群结直肠癌免费筛查
25.18万人，项目完成率185%。

肠癌筛查的目标人群包括所有
有便血、黑便、贫血、体重减轻等结

直肠癌报警症状的人群，以及 50—
74 周岁的无结直肠癌报警症状人
群。符合以下任一条件的人群，建议
进行肠镜检查：便潜血阳性、一级亲
属（即父母、兄弟姐妹、子女）有结
直肠癌病史、以往有肠道腺瘤史、本
人有癌症史、有大便习惯的改变。符
合慢性腹泻、慢性便秘、黏液血便、
慢性阑尾炎或阑尾切除史、慢性胆
囊炎或胆囊切除史、长期精神压抑，
有报警信号等任意两项的群体也需
注意。

此外，结直肠肿瘤预测评分也是
一种有效的筛查方法。根据患者年
龄、性别、家族病史、吸烟习惯、体重
指数、糖尿病等 6项进行评分，0—2
分是低风险，3—6分是高风险。高风
险群体应特别重视肠癌筛查。

医生提醒，早筛可提前干预，避免癌变

42岁男子腹痛一周多，结果竟是结肠癌

本报讯（通讯员江文辉）在凛冽的寒
风中、在刺骨的河水里畅快游泳是一种
什么感受，只有真正参与过的人才能体
会，这项运动被誉为是“勇敢者的运动”。
近日一大早，在温岭市松门镇苍山村的
环山河，就有这么一群人无惧严寒，敢于
挑战自我，热闹的场面成为冬日里的一
道风景线。

当天早上 7时许，苍山脚下气温零下
2.9℃，水温5.3℃。在环山河南侧的冬泳（救

生）协会训练基地，陆续有冬泳爱好者不约
而同赶来。

“我冬泳，我健康，我快乐，耶！”7时10
分，随着一声响亮的口号，大家纷纷跃入环
山河畅游。

在来回畅游了约 100米后，松门龙庭
大酒店财务人员林彩霞赶紧上岸换好衣
服。自从三年前喜欢上冬泳，她基本每天早
上都到这里游泳。

“我早上六点半到这里，七点钟左右

上岸，再跑个几圈。几年坚持下来，现在
感觉工作很轻松，心情也很愉悦。”林彩
霞说。

像林彩霞一样，现在越来越多的人
加入到了这项“勇敢者的运动”中。松
门冬泳（救生）协会副会长徐培林说，
协会于 2015 年成立，刚开始只有一两
个人参加，现在队伍逐渐发展壮大至
70人左右。

但受到各自工作影响，目前在环山

河这里参加冬泳运动的分三个时间段
进行，分别是早上、中午、下午。“一般
来讲，到下半年的 11 月份，温度低于
13℃的时候，我们冬泳算是正式开始，
这个时候也是我们冬泳人最勇敢的时
候，像今天的气温，我们大家热情高
涨，也敢于挑战，水温越低，我们就越
兴奋。”徐培林说，冬泳之后，大家都感
觉身体更好了，欢迎更多的人加入冬泳
队伍。

水温越低，他们越兴奋

温岭有群快乐的冬泳人

台传媒记者盛鸥鸥

近日，椒江区综合行政执法
局、椒江区农业农村和水利局等
多部门联动，针对活禽交易开展
专项整治。行动中，执法人员发现
位于海门街道王家村椒金路两侧
和东辉自产自销点附近，存在多
家活禽交易流动摊点。

由于笼中关着不少活禽，现
场又在屠宰，摊点周边不仅脏乱
差，还散发着阵阵臭味。执法人员
随即上前要求摊主立即清理，并
向他们下发了由椒江区创建文明
城市工作委员会办公室牵头多部
门联合发布的告知书。

这份告知书上显示，根据《浙
江省活禽交易管理办法》和《台州
市人民政府关于公布台州市区限
制活禽交易区域的通知》规定，椒
江区全陆域范围内，所有禽类产
品供应实行活禽定点屠宰上市，
即“杀白”上市，不得设置活禽交
易市场，不得从事活禽交易活动。

“这次我们以宣教为主，要求
摊主自行清理，并签字承诺不再进

行活禽交易。”椒江区综合行政执
法局海门中队副中队长阮伟斌说，
他们还会不定期开展“回头看”，倘
若仍存在活禽交易现象，全部活禽
一律予以查扣，无害化处理。

“杀白”上市已经推行多年，
为何仍存在活禽交易现象？对此，
椒江区农业行政执法队副队长孙
景象表示，主要问题是关于活禽
交易的法规还不够完善，往往要
组织多部门联合行动，但集中整
治后违规交易问题很容易反弹。

“一些市民也认为‘家禽只有
现杀才是新鲜的’，因此频频光
顾，有了市场需求就有了交易。”
他说，此次专项整治行动就是为
了全面依法取缔活禽交易，做好
传染病防控工作，更好地保障人
体健康和公共卫生安全。

“这些摊点现杀现卖的活禽，
来源不明、背景不清，直接宰杀出
售，从公共安全角度来讲是有风
险的。”椒江区农业农村和水利局
畜牧兽医所所长侯贤宏说，进入
定点屠宰场的活禽都是检疫合格
的，“杀白”上市也是按照正规屠
宰流程和肉品品质检验流程进
行。“不仅在质量上有保障，吃起
来的新鲜度和口感不比现杀的
差，希望大家可以转变观念。”

椒江：多部门联动
专项整治活禽交易

近日，黄岩江口街道一家鞋企工作人员运用3D技术为残障人士免费量身定制“暖心鞋”。今年以来，
黄岩江口街道党工委聚焦弱势群体，积极发挥党建联建牵线搭桥作用，组织引导非公企业、社会组织和村
社等的党组织参与共建“助残同心桥”活动。 台传媒通讯员王敏智摄

量身定制量身定制““暖心鞋暖心鞋””

身穿红马甲的是潘贤亮。

本报讯（通讯员沈益峰）近日，温岭市横峰街道组
织开展无偿献血志愿活动，街道机关干部、“两新”
党 员 及 爱 心 群 众 等 积 极 踊 跃 参 与 ，累 计 献 血 量
12200 毫升。

一大早，来自街道各村、各部门的献血志愿者就来到
横峰农贸市场外广场，等待采血车的到来。活动现场，志
愿者在工作人员的引导下有序排队，依次进行信息登记、
测量血压、血液初筛等，秩序井然。

“无偿献血是一份光荣，更是一份责任，希望自己的
鲜血能够帮助更多需要的人。”横峰消防救援中队的刘
彪此次献出了 400毫升血液，自 2018年以来，他已累计
献血6次。

本次无偿献血活动共有32人参与献血，累计献血量
12200毫升，其中4人还捐献了造血干细胞标本。

横峰——

无偿献血传爱心

本报讯（记者陈 赛）近日，工商银行台州分行工作人
员走进椒江青悦城商场，开展拒收人民币现金专项宣传
活动，向商户及消费者发放宣传折页、现金服务告知书
等，进行面对面讲解。

世纪联华椒江青悦城店里，收银机里备有各种面值
的现金，包括纸币与硬币。“备好备用金是每位收银员上
班前的必备流程。”该店工作人员施慧敏告诉记者，虽然
现在来店消费的顾客大多数选择使用手机支付，但每个
收银台都会常备各种面值的现金。

在商场走访宣传时，记者看到，商场的咖啡店、服装
店等商铺，店家们也都备有充足的现金。对于个别零钱配
备不足的商户，该行工作人员主动为商户准备了“零钱
包”，现场兑换。

据介绍，为方便给个体商户提供零钱兑换服务，工行
台州分行准备了“专属零钱包”。“我们将一定面额的人民
币装入特定的零钱袋里，里面有各种面值的现金，用于满
足商户备付找零需求。”该行工作人员介绍，“目前有300
元和 500元两款大小面额的零钱包，商户可根据需求进
行兑换。”据统计，自活动开展以来共发放零钱包796个，
兑换金额27.79万元。

“在我们网点，时不时都会有周边商户来兑换零钱，
我们都全力做好服务，让商户现金支付有保障。”该行负
责人说，“一直以来，我们都在通过各种形式引导往来客
户自觉遵守法律法规，维护人民币现金流通秩序，为营造
良好的现金支付环境贡献我们的一份力量。”

工行台州分行开展“抵制拒
收现金行为”宣传

对拒收现金行为说“不”

本报讯（记者陈 瑜 通讯员王琼苡）近期，路桥区综
合行政执法局在城区“和合街区”重点道路、重要区域，开
展共享电单车精准停放试点，着力破解共享电单车乱停
放难题，提升共享电单车管理水平。

“我发现最近灵山街这边共享电单车停放更规范
了，我来取车还车，看到停放点的单车都摆得整整齐齐
的。”这段时间，家住路桥园丁苑小区的市民林先生在使
用共享电单车过程中发现，灵山街的共享电单车停放点
发生了一些变化，蓝白相间的电单车停放点格外醒目，
划定的停车区域内，单车摆放整齐有序，道路通行也方
便了不少。

这样的变化，源于路桥对共享电单车规范停放的精
准发力。

路桥区综合行政执法局工作人员乔建介绍，第
一批试点的是城区 5 条道路共 47 个点位，近期将完
成这 47 个点位停车线框的改造提升。“作为台州市
首个共享电单车精准停放试点单位，目前，我们在
区域重点路段进行重新优化、合理布局共享电单车
停放点位，市民朋友在归还车辆时，必须将车头的
摄像头垂直对准蓝白停车线，才能有效还车，否则
还不了车。”

除了重新优化、合理布局共享电单车停放点
位，为了保障城市运行安全，路桥区综合行政执法
局还要求美团、青桔等共享电单车运维企业及时更
换老旧电单车。去年来，共更换投放了 9000 余辆电
单车。

通过科技赋能，路桥区的共享电单车管理正逐步向
科学化、精细化、智能化转变。

路桥——

规范共享电单车
停放秩序


